

Tourenfahrt durch das Badnerland

Radsportverein Concordia Forchheim bietet Radstrecken für jeden Anspruch

Rheinstetten-Forchheim (BNN). Die Radtourenfahrt (RTF) „Durchs Badnerland“ ist am Sonntag, 22. Juli, mit Start und Ziel am Vereinsheim der RSV Concordia Forchheim, Dammfeld 4. Unter dem Motto „Auf in den Sattel ...“ kann von 7 bis 11 Uhr in Abhängigkeit der Tourenlänge gestartet werden. Die Anfahrt zum Start ist ab der B36 ausgeschildert. Die Radtourenfahrt ist für Gelegenheitsradler, Hobby- oder Trimmfahrer. Touren von 52 bis 154 Kilometer sind ausgeschildert. Die Fahrt ist im offiziellen Programm des Bundes Deutschen Radfahrer; verbunden damit sich auch Wertungspunkte.

Zusätzlich fahren die AOK-Gesundheitsradler eine ausgeschilderte 25-Kilometer-Runde und erhalten einen Getränke-Bon. Die 52-Kilometer-Einsteiger-Tour (Familientour) führt durch den Hardtwald, an Ettlingenweiher vorbei nach Malsch. Nach der Versorgungsstation bei Bischweier führt die Einsteiger-

tour und Familientour am Winkler Hof vorbei nach Muggensturm und durch die flache Rheinebene zurück zum Ziel in Forchheim. Die 75-Kilometer-Freizeit-Tour geht von Bischweier weiter in das Murgtal nach Gernsbach und von dort hinauf durch Staufenberg und Ebersteinburg. Nach der Abfahrt zum Versorgungspunkt bei Ebersteinburg geht es in die Rheinebene zurück zu Start und Ziel. Auf der 115-Kilometer-Fitness-Tour fährt der trainierte Trimmfahrer bis nach Gernsbach. Dann aber aufwärts zum Schloss Eberstein. Von der Nachtigall aus rollen die Trimmfahrer nach Geroldsau und kurbeln dann bergauf zum Zimmerplatz. Nach der Abwärtsfahrt vom Zimmerplatz nach Bühlertal führt die Route durch das Bühler Rebland nach Eisental zum Versorgungspunkt. Über Nöllele und den Fremersberg führt die Tour durch Baden-Baden. Nachdem der Battert mit der Ruine Hohenbaden umrundet ist,

kann man noch einmal an einem Versorgungspunkt mit Getränken „auftanken“. Nach einer finalen Abfahrt folgt noch die Ausrollschleife durch die Rheinebene ins Ziel. Den gut trainierten und ambitionierten Radsportler führt die 154-Kilometer-Leistungs-Tour von der Nachtigall aus auf die Rote Lache und durch das Murgtal bis Raumünzach. Durch das Hundsbachtal wird bergauf zur Hundseck gekurbelt. Nach einem Stück auf der Schwarzwaldhochstraße bis Unterstmatt erfolgt die Abwärtsfahrt auf der Omerskopfstraße nach Bühlertal und Eisental mit seinem Versorgungspunkt. Der Tourenverlauf durch Baden-Baden und zum Ziel ist identisch mit dem Verlauf der 115-Kilometer-Tour.

i Service

Ansprechpartner: Jürgen Hennig,
Telefon: (07 21) 86 23 59; oder E-Mail:
radtouristik@rsv-forchheim.de



STRECKEN MIT AUSSICHT auf Schwarzwald und Rheinebene gibt es bei der RSV-Radtourenfahrt. Manche Radfahrer trainieren dafür seit Wochen. Archivfoto: BNN

BNN 19.7 2018 (Langhammer)